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ACTA 
 

Reunión de  Responsables de Jueces de Slalom del CNAJBS 
 
Fecha: 27 de Marzo de 2019. 
Lugar: Conferencia web (WebEx). 
Hora:           19:30 horas. 
 
Asistentes 
 

• Pau Salvador (Responsable de Jueces de Slalom del CNAJBS) 
• Sandra Valderas Aguilar (Vicepresidenta del CNAJBS) 
• Jordi Giménez Ferrer (Presidente del CNAJBS) 
• Aroa Comesaña (Responsable de Jueces de Slalom de la zona de Galicia) 
• Nuria Mateo (Responsable de Jueces de Slalom de la Comunidad Valenciana) 
• Andrea Zamora (Presidenta CCAJBS) 
• Sandra Peña (Responsable de Jueces de Slalom de la zona Norte) 

 
Excusan su asistencia 
 

• José María Montero (Presidente de la FADPC, representando a los jueces de 
Slalom) 

 
Orden de la reunión 
 
1.- Presentación de la reunión de mitad de temporada CNAJBS área jueces Slalom. 
2.- Informaciones relativas al nuevo reglamento Slalom. 
3.- Información referente al clinic del CNAJBS. 
4.- Información convocatoria y disponibilidad C. España de Slalom en silla de ruedas. 
5.- Sistema electrónico medición de tiempo C. España Slalom. 
6.- Información referente a cursos autonómicos y nuevos jueces. 
7.- Seguimiento de la temporada 2018/19 en las diferentes zonas.  
8.- Nuevo procedimiento prueba de equipos. 
9.- Ruegos y preguntas. 
 
Reunión 
 
La reunión da comienzo aproximadamente a las 19:41 horas. 
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1.- Presentación de la reunión de mitad de temporada CNAJBS área jueces 
Slalom. 
 
Jordi Gimenez comenta que siendo las 19:41 vamos a dar comienzo a la reunión.  
 
Jordi Gimenez comienza dando las gracias a todos los asistentes por perder este rato 
del miércoles para reunirnos, y recuerda que como se dijo a principio de temporada, 
queríamos tener 3 reuniones y aquí estamos en el ecuador de la temporada. 
Comenta que no se ha hecho un orden del día porque queríamos que tuviésemos un 
feedback informal. El CNAJBS si tiene algunas cosillas que comentar a nivel de equipo 
y da paso a Pau Salvador a informar sobre diferentes aspectos. 
 
Nuria Mateo comenta que Murcia no tiene Federación, pero las tomas de tiempo las 
están haciendo con ellos. Así que todo lo que se hable se lo puede comentar a ellos. 
No habla en nombre de ellos, pero si nos parece bien a todos les informa. A todos nos 
parece genial. 
 
 
2.- Informaciones relativas al nuevo reglamento Slalom. 
 
Pau Salvador informa a los asistentes de la reunión cómo va el trabajo del reglamento 
en Slalom a día de hoy. Informa que se han hecho cambios en la prueba por equipos, 
tal y como viene recogido en la circular IV del CNAJBS, se ha recibido una propuesta 
por parte de un deportista para la prueba cronometrada, donde se reduce el circuito y 
con él tiempo de espera del resto de deportistas. En Cataluña, se esta probado con 
varios deportistas para ver que tal el resultado de esta nueva propuesta de circuito de 
la prueba cronometrada. Pau Salvador enviará a los responsables de jueces de zona 
la propuesta de circuito de la prueba cronometrada. 
  
Nos invita a todas a que miremos el reglamento y mandemos todo aquello que 
veamos confuso.  
 
3.- Información referente al clinic del CNAJBS.  
 
Jordi Gimenez y Pau Salvador informan sobre la fecha del Clinic, es el fin de semana 
del 15 de Junio, pero aún no se sabe la sede donde se va a celebrar. Es muy 
importante cubrir todas las plazas por zonas, es decir, se ha cerrado a nivel 
financiero, una plaza por zona, pero puede venir cualquier juez y/o árbitro interesado 
en asistir al Clinic, pero desde el CNAJBS solo se puede cubrir los gastos de 
desplazamiento y alojamiento de los responsables de jueces y árbitros de cada zona.  
 
Jordi Gimenez pasa a explicar el caso que expuso Toñi Torrecilla en la reunión del 
lunes de Responsables de Boccia con respecto a éste trema; Toñi Torrecilla comenta 
que se lo ha contado a un árbitro, y tenían pensado ir las 2 pagando ellas una plaza a 
medias. Desde el CNAJBS no se ponen pegas al respecto, ni nuestra intención es 
vetar a nadie su libre asistencia al Clinic. 
 
Jordi Gimenez insiste en que es muy importante que antes del Clinic nos lleguen 
todas las dudas existentes. 
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Jordi Gimenez pasa a hacer un sondeo para ver como les va la fecha del Clinic: 

Ø Aroa Comesaña: Hasta última hora no puede decir nada, pero en el caso de 
que no pueda asistir al Clinic se enviará a otra persona representando a la 
zona. 

Ø Andrea Zamora: Mira en la agenda y como no hay nada en la zona, cree que 
no va a tener problema. 

Ø Nuria Mateo: le va bien. 
Ø Sandra Peña: comenta que en su zona cubren dos zonas a nivel de jueces, 

cubren zona Norte y Cantabria, lo dice por el tema de las plazas. La zona norte 
es: País Vasco y Navarra y cubren Cantabria que es zona Noroeste. Pregunta 
que si en este caso tendrían dos plazas. 

Ø Nuria comenta que a ellos les pasa lo mismo, pero con Murcia, pero que en 
este caso Murcia no tiene Federación. 
Al respecto, Jordi Gimenez comenta que no le puede contestar al respecto 
porque no se lo ha planteado. Va a preguntar cómo se ha hecho el reparto de 
plazas a nivel presupuestario e intentar que la representación sea doble. No le 
puede asegurar nada a día de hoy. Se informará al respecto cuando tenga 
información. 
Sandra Peña, pide que el reparto de plazas sea equitativo para ambos 
deportes. Es decir, que, si hay 8 plazas para Boccia, haya 8 plazas para 
slalom. 

Jordi Gimenez comenta que miren también el reglamento interno porque es el 
momento de hacer cambios porque desde el CNAJBS pensamos que debe evolucionar. 
Y pregunta a los responsables de zona que idea tienen sobre el reglamento interno: 

Ø Aroa Comesaña: Hace tiempo que no lo ve, así que no sabe que decir. Pero 
que cree que hay cosas que hay que cambiar. 

Ø Nuria Mateo: Hace tiempo que no lo lee, pero comenta que seguro que hay 
cosas que cambiar. 
Jordi Gimenez les invita a que lo lean y que nos digan lo que piensan. 

 
4.- Información convocatoria y disponibilidad C. España de Slalom en silla de 
ruedas. 
 
Pau Salvador comenta que el lunes saldrá la convocatoria para el Campeonato de 
España de Slalom para que estemos pendientes para mandársela a los jueces de 
nuestra zona. Primero se le manda a los nacionales y luego ya si hace falta se tirará 
de los autonómicos.  
 
Núria Mateo pregunta para asegurarse de cubrir las plazas disponible sólo se le dice a 
los nacionales, y Andrea Zamora, comenta, que ella en Cataluña se lo manda a toda 
su gente, pero sólo manda al CNAJBS, la disponibilidad de los nacionales, y así tiene 
la lista de autonómicos lista por si hacen falta reservas. Así no hay que esperar otros 
15 días para contestar otra convocatoria. Así se ahorra tiempo. 
Jordi Gimenez comenta que en la convocatoria de la Liga BC4 y Campeonato de 
Jóvenes, se ha abierto a los árbitros de todas las categorías, para así tener todo listo 
y no tener que esperar otros 15 días, es mejor hacerlo como ha propuesto Andrea 
Zamora. 
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5.- Sistema electrónico medición de tiempo C. España Slalom. 
 
Jordi Gimenez comenta que en el campeonato de España de Slalom de esta 
temporada se instaura el sistema de medición electrónico. Este será el medio oficial. 
Ya el año pasado se probó y fue bien. Las mediciones de tiempo se harán de manera 
electrónica. Antonio Ranchal comentó que habría que formar a los jueces para el 
sistema de medición del tiempo. 
Pau Salvador comenta que se propuso que Jordi Gimenez fuera quien se formara, ya 
que estará ya en la competición en la mañana del viernes antes del campeonato. Y 
luego ira ella también a formarse para posteriormente ir formando al resto de jueces 
en este sistema de medición de tiempo.  
 
6.- Información referente a cursos autonómicos y nuevos jueces. 
 
Jordi Gimenez comenta que tal y como se dijo en la reunión anterior, la intención que 
teníamos era que aumentará la plantilla de jueces, y este año lo hemos conseguido, 
ya que se han hecho 2 cursos de categoría autonómica: 

1. Cataluña:  de donde han salido 6 jueces (30 de Noviembre y 1 de Diciembre) 
2. Navarra: de donde han salido 4 jueces (19 – 20 de enero) 

Nuria Mateo comenta que en la comunidad Valenciana ella hizo un curso el 1 de 
Septiembre e donde salieron 13 jueces en practicas. Pero Jordi Gimenez le comenta, 
que eso pertenece la temporada anterior, porque lo ha recogido el comité anterior. 
Nuria Mateo comenta, que según reglamento interno no superan los ítems para 
acceder a tener el apto y convertiste en jueces autonómicos, ya que no han hecho las 
suficientes carreras de cada categoría para poder ser ya jueces autonómicos. 
Pasamos a ver el reglamento interno y Jordi Gimenez lee 7.2.4. del reglamento 
interno y informa de los requisitos que este marca para que un juez de slalom de 
categoría autonómica sea apto, de forma que los jueces de su zona que cumplan los 
requisitos establecidos en el reglamento interno del CNJABS ya serían jueces oficiales. 
 
Jordi Gimenez insiste en que debemos de estar contentos en el colectivo porque han 
salido cursos y jueces, y nos invita a que analicemos cómo motivar a esa gente nueva 
para que sigan y no se vayan.  
 
7.- Seguimiento de la temporada 2018/19 en las diferentes zonas.  
 
Pau Salvador pregunta cómo va la temporada en las diferentes zonas y como hemos 
vivido nosotras la prueba nueva de equipos propuesta para esta temporada. 
 
En este punto Aroa Comesaña pregunta si hay algún sitio donde ponga el número 
mínimo de jueces necesarios para hacer una toma de tiempo. Jordi Gimenez comenta 
ya llegó una consulta de este tipo al correo del CNAJBS y que ya en su momento se 
dijo que no, porque en el reglamento interno no se recoge nada al respecto. Nuria 
Mateo opina que como mínimo debe de haber 2 jueces; una bandera roja y otra 
bandera blanca. Cree que esto sería un punto de mejora en el reglamento interno, así 
que lo apuntan todos.  
 
Aroa Comesaña pregunta también, si debe de haber algún juez nacional en la toma 
de tiempo para que sea válida la toma de tiempo y Jordi Gimenez le contesta lo 
mismo que el reglamento interno no recoge nada al respecto. 
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Nuria Mateo cree que, si había algo en el reglamento interno, pero Andrea Zamora 
interviene para decir que eso era en el reglamento anterior. Aroa Comesaña dice que 
lo que recogía el reglamento anterior era para el tema de cuando un deportista hace 
récord de España.      
 
8.- Nuevo procedimiento prueba de equipos. 
 
Nuria Mateo comenta con respecto a la prueba de equipos, que a ella le queda una 
toma de tiempo, y pregunta si la prueba de equipos (nueva) es la oficial, para saber 
si manda las actas o no. Jordi Gimenez comenta que la prueba anterior está 
eliminada, porque cómo se quería probar en el Campeonato de España, la hemos 
tenido que aprobar en el CNAJBS mediante un anexo al reglamento de Slalom que 
figura en la circular IV del CNAJBS. 
 
Aroa Comesaña comenta que el único problema con el que ellos se encontraron a la 
hora de probarla en su zona fue la colocación de los jueces. Al respecto, Pau Salvador 
comenta que lo ideal, es que los cronos se queden en la zona de transferencia para 
controlar que la salidas de los relevistas se hace de manera adecuada, tal y como se 
refleja en la circular IV. 
 
Jordi Gimenez comenta que en la jornada que hicieron en Cataluña, pensaron en 
poner pivotes para la línea de transferencia, pero después de analizarlo, llegaron a la 
conclusión de que si el crono está en la línea de transferencia ya hace de referencia 
de donde esta la línea para los deportistas y evitamos colocar un pivote más dentro 
del circuito, ya que si no estamos aumentando la dificultad de este. 
 
Nuria Mateo cree que en el Clinic se puede aprovechar para valorar como ha ido la 
prueba. Porque cree que acabando en el recorrido en el obstáculo 6 es más 
espectacular, ya que le sprint final le da emoción a la prueba. Se recoge dicha 
propuesta para analizarla en el Clinic. 
 
9.- Ruegos y preguntas. 
 
Pau Salvador comenta que se mandará una copia del acta y se dará una semana para 
hacer aportaciones y se cuelga en la web de la FEDPC. 
 
Pau Salvador comenta que está mandando todo desde su correo personal, porque 
desde el del CNAJBS tiene problemas, todo lo que manda a los responsables lo pone 
en copia al CNAJBS. 
 
Andrea Zamora pide que se le mande la información al correo del Comité Nacional de 
Cataluña y al Comité Nacional de Slalom de Cataluña porque está recibiendo 
información en su correo personal. Pau Salvador tendrá en cuenta esta petición. 
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Sin más que exponer, se da por concluida la reunión cuando son aproximadamente 
las 21:00 horas del 27 de Marzo de 2019. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
  

Jordi Gimenez Ferrer 
Presidente del CNAJBS 

 
 


